



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**código**ro®  
REALIDAD ESCRITA

1, 3

17/01/2023

NACIONAL



# **GOBERNADOR ANUNCIA AUMENTO SALARIAL A CUERPOS DE SEGURIDAD ESTATAL**

PÁG. 3



## Gobernador anuncia aumento salarial a cuerpos de seguridad estatal

**Mauricio Kuri González, gobernador del estado de Querétaro, dio a conocer un incremento extraordinario de 2 mil pesos mensuales para policías estatales, policías de Investigación y agentes del Sistema Penitenciario**

Redacción

**D**urante la entrega de equipo y vehículos a instituciones de seguridad pública y de procuración de justicia, el gobernador Mauricio Kuri González anunció un aumento salarial para los elementos de seguridad del estado de Querétaro.

El mandatario estatal explicó que dicho incremento extraordinario será de 2 mil pesos mensuales.

"Este esfuerzo implicará más eficiencia y austeridad en diversos rubros del gasto, pero es un reconocimiento tangible al valor de su trabajo para que nuestras familias puedan vivir sin miedo. Les pido que su respuesta esté a la altura y sigan combatiendo a la delincuencia, manteniendo la convivencia y enfrentando la corrupción", enfatizó.

Kuri González destacó que, a partir de este lunes 16 de enero, el incremento al salario promedio nivelará el ingreso de mil 565

policías y custodios: 724 policías estatales, 385 policías de Investigación y 456 integrantes del Sistema Penitenciario.

Además, el titular del poder Ejecutivo estatal resaltó la entrega de vehículos y herramientas por un monto superior a los 177 millones de pesos a la Policía Estatal de Querétaro, a la Policía de Investigación del Delito y a Servicios Periciales.

**"Tengan ustedes la certeza de que siempre tendrán el apoyo necesario para que en su trabajo cuenten con las herramientas adecuadas para su seguridad personal, la de los ciudadanos y que la eficiencia de su actuación estén garantizadas", apuntó.**

Refirió que a lo largo del año se dispondrá de los recursos necesarios para la formación y capacitación, el desarrollo de sistemas tecnológicos y el fortalecimiento de las capacidades para mejorar los servicios a la ciudadanía y protección a las víctimas.



• A partir de este lunes 16 de enero, el incremento al salario promedio nivelará el ingreso de mil 565 policías y custodios.

El gobernador del estado de Querétaro hizo un llamado a los 18 municipios para que también dignifiquen los salarios de los policías municipales.

Por su parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, Iován Elías Pérez Hernández, celebró la adquisición de armamento y equipos de intervención por un monto de 9.8 millones de pesos para 10 corporaciones municipales y la Policía Estatal.